

# Zum 19. Geburtstag gab's die Nominierung

Billard-Jugend Hilden erneut erfolgreich bei Deutscher Meisterschaft

Jährlich finden in der Woche nach Ostern in Bad Wildungen die Deutschen Jugendmeisterschaften im Billard statt. Dem BC Hilden gelang nun bereits zum vierten Mal in Folge die erfolgreiche Teilnahme.

**HILDEN.** Dieses Jahr war der Verein erstmalig in allen Jugendklassen auf dem „kleinen Brett“ qualifiziert und damit in den Altersklassen U15, U17, U19 sowie im Mannschaftswettbewerb.

Als erstes standen die Einzelmeisterschaften auf dem Plan. Hierfür hatten sich qualifiziert: In der Klasse U15: Michael Ramge, 14 Jahre, Landesmeister U15 in 2012 und Deutscher Vizemeister U15 der vergangenen 2 Jahre; in der Klasse U19: Tobias Schramm, 18 Jahre, Landesmeister U19 der letzten Saisons, Deutscher Vizemeister U17 von 2010 und Bronzemedailleengewinner in 2011 bei der U19.

Michael Ramge (U15) hatte einen durchwachsenen ersten Tag, bei dem er zwar seine Spiele gewinnen konnte, jedoch blieb er weit unter seinen Möglichkeiten. Am zweiten Tag steigerte er sich jedoch und konnte wie in den Vorjahren Silber erringen.

In der U17 hatte der BC Hilden gleich zwei Jugendliche am Start, die jedoch nur mit

Außenseiterchancen in die Meisterschaft gehen konnten. So gelang Kai Diekmeyer in seiner ersten Einzelteilnahme fast die große Überraschung, aber er verlor das entscheidende Spiel knapp und wurde mit dem Erreichen durch persönliche Bestleistungen, Gesamtvierter. Ramon Seibeld vervollständigte das Feld und wurde Fünfter.

Tobias Schramm (U19) hatte das „Losglück“ nicht auf seiner Seite und musste in seiner Gruppe gegen zwei der drei Favoriten antreten. Ein zweiter Platz war schwer zu erreichen werden und so kam es auch, dass Tobias das erste Mal, seit er bei den Deutschen Meisterschaften im Einzel startete, ohne Medaille

blieb. Im Endklassement wurde er Fünfter.

Freitag und Samstag standen die Mannschaftsmeisterschaften auf dem Plan. Eine Medaille im Mannschaftswettbewerb konnte bei den bisherigen Teilnahmen nicht errungen werden, daher herrschte dieses Jahr der Wille mit einer Podestplatzierung nach Hause zu kommen. Für Hilden starteten an Brett 1 Tobias Schramm, an Brett 2 Michael Ramge und an Brett 3 Kai Diekmeyer und Ramon Seibeld.

Auch in diesem Jahr war an Gold oder Silber nicht zu denken, doch die Bronzemedaille konnte erreicht werden. Den krönenden Abschluss der Meisterschaften bildeten

schließlich die Nominierungen für die Jugendnationalmannschaften 2012 für alle Teilnehmer des BC Hilden:

Tobias Schramm, Michael Ramge, Kai Diekmeyer und Ramon Seibeld.

„Spätestens jetzt gab es kein Halten mehr, da Tobias zudem auch noch seinen 19. Geburtstag feierte. Alle Zuschauer ließen sich zu einem Geburtstagsständchen hinreißen, es flossen Freudentränen, die Halle stand Kopf. Auch dieses Jahr ein herzliches Dankeschön an die mitgereisten Fans, die unsere Jugendlichen beim Turnier des Jahres unterstützen, Danke für die tolle Atmosphäre. Bis 2013“, schloss Jugendtrainer Jörg Wallitzer.



Stolze Turnierteilnehmer (von links): Ramon Seibeld, Kai Diekmeyer, Trainer Jörg Wallitzer und vorne Michael Ramge.

Foto: BC Hilden